

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Gencar Lakukan Door to Door System untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 23, 2023 - 13:02



"Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Gencar Lakukan Door to Door System untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat"

Palabuhanratu - Hari Sabtu ini menjadi saksi kegiatan door to door yang digelar

oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd. Dengan semangat Sambang Warga Wilayah (Wilkum) di bawah naungan Polsek Palabuhanratu, kegiatan ini bertujuan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap Harkamtibmas.

Kegiatan dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, mengambil tempat di dua lokasi strategis, yakni Pangkalan sopir KR4 bak terbuka di kawasan Pasar PIRatu dan Pangkalan ojeg di Kawasan Terminal Bus-Elp PIRatu, Kp. Kidang Kencana Kelurahan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi.

Aipda Deden Sun Gari S.Pd, Bhabinkamtibmas yang terlibat langsung dalam kegiatan ini melaporkan bahwa sambang komunitas tersebut melibatkan sopir KR4 bak terbuka dan ojeg pangkalan, termasuk dialog interaktif dengan Sdr. Asep dan rekan-rekannya. Berbagai pesan dan himbauan disampaikan dalam suasana akrab dan santai, yang diwujudkan dalam program "AA DEDE PRESISI Curhat Dong".

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain menjelang Pemilu 2024, masyarakat diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan dan turut serta menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu, dengan mendekati musim libur Natal dan Tahun Baru, wilayah Palabuhanratu yang merupakan objek wisata harus dijaga keseimbangan arus pemudik dan wisatawan.

Aipda Deden Sun Gari juga menyoroti pentingnya menjaga ketertiban lalu lintas di jalan raya dan kawasan, serta mencegah persaingan yang berlebihan di antara sopir dan ojeg. Poin lain yang tidak kalah penting adalah imbauan untuk waspada terhadap penyebaran hoaks yang dapat merusak persatuan dan kesatuan bangsa.

Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto S.IP, MH., menyampaikan bahwa kegiatan ini berlangsung lancar dan kondusif. Ia mengapresiasi kerja keras Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, menjadikan kegiatan Door to Door System ini sebagai bentuk nyata pelayanan dan kepedulian Polri terhadap keselamatan dan ketertiban masyarakat.